

COMBS OLYMPIQUE

Notre ville se prépare et se pare de ses plus beaux habits pour vivre une période exceptionnelle que sera les JO 2024. Elle est Terre de Jeux pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 et accueillera les gymnastes de l'équipe d'Australie, qui seront hébergés à l'hôtel Kyriad et s'entraîneront au Complexe sportif Salvator Allende avec des séances de rencontre, de dédicace et d'entraînements ouvert à tous les Combs-la-Villaises et Combs-la-Villais... Tout est propice pour des initiatives sur l'olympisme. Comme les olympiades des enfants le 17 avril dernier pour le J-100 avec une centaine d'enfants venus découvrir des sports au gymnase Cartier avec une remise de médailles pour tous par les élus du groupe majoritaire. Les Dagolympiques s'ensuivent lors de l'évènement DagoSport fin avril. Pour le mois de mai, des festins olympiques seront préparés par notre restauration scolaire municipale pour nos chérubins ainsi que d'autres surprises. Ce mois de mai 2024 sera donc bien plus qu'une simple période de festivités pour Combs-la-Ville. C'est une opportunité unique de rayonner à l'échelle internationale, de partager sa passion pour le sport et de célébrer l'esprit de communauté. En tant que Ville terre de jeux, notre ville s'apprête à écrire une nouvelle page marquée par l'engagement, la camaraderie et le partage.

Groupe majoritaire "Tous ensemble pour Combs" avec Guy Geoffroy

RÉINVENTER DES ESPACES DE VIE COLLECTIVE

Nombreux sont les combs la villais qui, depuis une vingtaine d'années, ont assisté, impuissants, à la transformation de la ville au gré de nouvelles constructions, plus ou moins imposantes, peu intégrées dans le paysage patrimonial. Dans le même temps, se sont accrus des déficits d'identité ! Celle d'un centre-ville conjugué à la disparition de la vie des quartiers. Nous avons lancé des alertes, lors de projets visant de bétonnage, et au risque de densification de population dans des quartiers ou des problèmes de vie sociale se posent. Certes quelques initiatives de restauration et d'aménagement ont apporté des corrections, mais pas de vraie politique incitant à renforcer les identités des quartiers et d'un centre-ville et à créer des espaces de vie collective clairement identifiés. C'est ici un échec de la politique conduite par la majorité hybride actuelle. Encore faut-il se doter de moyens pour qu'une vraie démocratie participative s'instaure, afin que les projets soient portés par l'ensemble des habitants. Fi de tout cela ! La réduction du nombre de comités de quartier n'a eu que l'effet contraire. Eloigner les citoyens de la gestion de leur quartier, de leur ville dont les conséquences se font sentir. Nous devons agir pour un nouveau projet collectif, une nouvelle identité des quartiers et centre-ville, en sécurisant les espaces de vie, en ayant une vraie politique d'animation collective tout au long de l'année !

**Le groupe d'opposition "Agissons pour Combs" :
L. Massé, A. Adjeli, S. Rouillier, B. Vrignaud**

UNE TROISIÈME FLEUR POUR COMBS-LA-VILLE

De beaux ronds-points, de très beaux ronds-points c'est ce que ne cesse de répéter la majorité municipale et le maire, nous ne dirons pas le contraire. Toutefois, restons lucides. Si cette situation a permis à notre commune d'obtenir une troisième fleur, ce n'est pas pour autant que la ville a amélioré son standing. Il suffit de regarder l'état des routes, même si de petits travaux ont été faits. Dans certains quartiers, la situation reste désastreuse pour ceux qui circulent en vélo ou patinette. L'état des routes demande une action plus profonde de toutes les routes de notre commune pour améliorer notre cadre de vie. Budget trop faible pour obtenir cette amélioration. La troisième fleur est gagnée au détriment d'autres espaces qui étaient fleuris où les bacs en suspension ont été supprimés (espace pour autant visible) mais avec une population qui n'est pas celle de Beausoleil ou du Bois l'Évêque. Ne nous laissons pas aller à cette tentation de favoritisme. C'est pour tous que doit vivre « le bien-être municipal, ne créons pas des îlots d'exclusion ».

Combs, à gauche, écologique et citoyenne : Daniel Roussaux, Anne Mejias, Paul Pelloux

PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL

**Lundi 3 juin à 19h30 à l'Hôtel de Ville
Le Conseil municipal est retransmis en direct
et dans son intégralité sur la chaîne Youtube**



Retrouvez toutes les délibérations
sur combs-la-ville.fr